



## Communiqué de presse

Yverdon-les-Bains, 23 novembre 2015

### Une première pour l'unihockey romand !

C'est à Yverdon-les-Bains, que s'est tenue samedi dernier dans la Salle Omnisports des Isles, **la première réunion Intercantonale romande de l'unihockey** sous la houlette de Michel Ruchat, Président de la Ligue régionale de la Région 1 (Suisse romande).

Elle fait suite à la mise en place de structures cantonales en 2015 afin de renforcer la part francophone encore trop infime au sein de Swissunihockey avec différents projets, parmi lesquels

- la mise en place dès 2016 d'une communication efficiente (sites web cantonaux et newsletters)
- développement des coupes cantonales
- projets de collaborations entre les 6 cantons romands dans le cadre des sélections sportives, structures et services cantonaux des sports

ont été les principaux sujets abordés lors de cette première rencontre qui sera reconduite deux fois par an.

**L'unihockey romand est bel et bien en marche...**



**...avec une équipe de Présidents/Coordinateurs cantonaux engagés !**

**David Grünwald (VS), Nicolas Jubin (NE), Blaise Azorin (JU /JU BE)**

**Valentin Schouwey (VD), Thierry Félix (GE), Michel Ruchat (Swissunihockey Région 1), Martin Zbinden (FR)**